

「子育て応援隊 ままはあと」の活動を見学しました。

山口県周南市のイオンタウン周南の空き店舗で実施された“出張版「MAMA FESTA」”の活動を、2024年11月9日（土）に見学しました。



2日間にわたって開催されたこの活動、いつもは防府市で実施されていますが、今回は出張版として始めて防府市外で開催されました。昨年見学させていただいた際に、周南市や宇部市等、近隣の市町からも来場しておられ、徐々に口コミやInstagramで広まり認知度も高まってきたことから、来場者の声にお応えし、市外での実施に踏み切られたそうです。また、会場を提供くださるイオンタウンの従業員さんも、防府市での活動を見学され、是非にとご協力いただけることとなったことも実施の後押しになったそうです。

この日のイベントは4つ。会場に到着した時には、多くのご家族が受付に並んでおられました。土曜日だけで、来場者数は50ファミリー150名に上る人気ぶりです。防府市や山口市からの参加もあり、リピーターの方もおられました。

♪♪♪プログラム♪♪♪

♡バトンタッチ:服やおもちゃなどの交換会

♡ちびっこたいかい:ハイハイレース・よちよちレース・
ぴよんぴよんレース

♡作家さんによるグッズ販売とものづくりのワークショップ

♡キッチンカー



「ちびっこたいかい」に参加される方は受付を済ませ、お子さまの表彰状づくりに参加、ファミリーでの写真撮影を行い、お子さまの手形や足形を好きな色のスタンプで押した後、

レースの順番を待ちます。その間にスタッフがラミネート加工を施し表彰状は完成、レース終了後、表彰状と副賞としてお菓子が手渡されます。運営スタッフが少ない中、参加者にも表彰状づくりに協力していただき、レースの待ち時間もたいくつすることなく楽しく過ごせる工夫がありました。



来場者からは「初めて参加しました。とっても楽しく家族みんなで楽しめました」「今日はこのようなイベントがあることを知らず、ふらっと買い物に来たのですが、子どもがワークショップに参加するのが好きなので、とても楽しい時間を過ごすことができました」「子どもの洋服はすぐに合わなくなるので、“バトンタッチ”は、とても助かります」とのコメントが寄せられた他、「上の子が女の子、下の子は男の子なので、着まわすことができない洋服を持ってきました。他の洋服と交換してもらえるので、とても助かります」と14点もの子ども服を置いて行かれたご家族もおられました。



その他、ハンドメイド作家さんの出店数も10数件と、広い会場にゆったりとブースを設置し、来場された方々は、楽しそうに品定めをしておられました。ブースの中には、忙しいお母さんたちを短い時間でも応援したいと整体師さんが参加しておられたり、ご家族の似顔絵を描かれる作家さんもおられたりと、来場者は思い思いに楽しんでおられました。また、今回はキッチンカーが2台参加、来場者のお腹も満たしていました。

メンバーの皆さんは子育てしながらの活動とあって、何を必要とされているかを敏感に察知される他、アンケートも聴取し PDCA を回されており、忙しい中、ご自身も楽しみながら、自然体で取り組んでおられることが、参加者増につながっている所以かと感じました。

昨年以上に参加者も協力者も増えて、ますます必要とされる意義深い活動になっていると今後の活動への期待も高まった一日でした。

(本郷)

***** 作家さんによるものづくりのワークショップとグッズ販売 *****

